

BAKAMLA

Legiun Veteran Meninggal Dunia Dimakamkan Secara Militer

Maskuri - BANJARBARU.BAKAMLA.ID

May 23, 2023 - 18:56



Legiun Veteran Meninggal Dunia Dimakamkan Secara Militer

BANJARBARU-Telah berpulang ke Rahmatullah Legiun Veteran Alm Kapten Inf (Purn) Abdul Hamid.

Upacara Persemayaman dilanjutkan Pemakaman Militer bertempat di Taman Makam KBT Sungai Ulin Jl. PM. Noor Kel. Sungai Ulin Kec. Banjarbaru Utara Kota Banjarbaru.Selasa (22/05/2023).



Alm Kapten Inf (Purn) Abdul Hamid Anggota Legiun Veteran NVP 21175063 Satuan Lama LVRI Cabang Banjarbaru, diketahui bahwa pada hari Senin tanggal 22 Mei 2023 pukul 17.00 WITA telah meninggalkan dunia di Rumah Sakit Sultan Agung Liang Anggang Karena Sakit.

Sambutan Inspektur Upacara Danramil 1006-04/Astambul Kapten Cba Teguh Rahnu Asmara

Upacara kebesaran ini dilaksanakan sebagai penghormatan dan penghargaan pemerintah atas jasa, dharma bakti, dan pengabdian Almarhum kepada negara dan bangsa semasa hidupnya.

Kepergian almarhum, sungguh sangat mengejutkan dan menimbulkan kesedihan yang mendalam bagi kita semua, khususnya bagi keluarga yang ditinggalkan, namun sebagai umat beragama yang percaya kepada kekuasaannya, kita harus dapat menerima secara ikhlas, karena kepergian almarhum sudah keputusan dan kehendaknya.

Oleh karena itu pada kesempatan ini saya selaku inspektur upacara dan selaku pribadi menyampaikan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum, serasa memanjatkan doa, semoga Tuhan yang maha esa memberikan ketabahan, kesabaran dan bimbingan serta perlindungannya kepada seluruh keluarga yang ditinggalkan.

Dengan kepergian almarhum, kita semua telah kehilangan seorang anak bangsa terbaik, yang selalu memegang teguh Setiap prinsip-prinsip perjuangan, setia kepada negara kesatuan Republik Indonesia dan telah bekerja keras dalam mengemban setiap tugas negara yang menjadi tanggung jawabnya

Akhirnya, marilah kita semua mendoakan almarhum, semoga kesalahan dan kekhilafan serta dosa yang ada pada almarhum diampuni dan arwahnya diterima oleh Tuhan Yang Maha Esa, Amin.(pendim1006).